

## La République du Centre, 17 octobre 2016

### LA FOIRE AUX POMMES DE CLÉRY EN IMAGES

	<b>HONNEUR</b> <p>Depuis 30 ans, Yvette Laurent anime l'équipe de parents d'élèves, des écoles publiques et privées, qui préparent et servent les 2 000 repas du resto-foire. Elle a été chaleureusement remerciée par Gérard Corgnot, maire, qui lui a remis la médaille communale.</p> <p><small>TEXTE ET PHOTOS PATRICK LEDALPIN</small></p>	
	<b>TRADITION</b> <p>À l'inauguration, les parlementaires se sont attelés à une tâche commune : la production de jus de pomme. Ils ont uni leurs forces pour actionner le pressoir. L'occasion aussi d'échanger avec les producteurs.</p>	
<b>RANONNÉE</b> <p>Comme tous les ans, la randonnée VTT a ouvert la foire. Des centaines de participants de tous âges, sportifs ou promeneurs, ont profité des parcours entre Val, forêt et bords de Loire, très appréciés.</p>		